



Ignacio Mier encabeza asamblea informativa sobre reforma electoral en Puebla



El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, encabezó una asamblea informativa sobre la reforma electoral en el estado de Puebla, donde destacó que se tiene como objetivo "ciudadanizar" al Instituto Nacional Electoral (INE).

El legislador indicó que la reforma también busca que la democracia no sea tan cara como actualmente es, con un costo anual de 12 mil millones de pesos año sin elecciones y 25 mil millones de pesos con votaciones.

Añadió que los integrantes de Juntos Hacemos Historia buscan una verdadera democracia para terminar con los fraudes electorales, la compra de votos, y lucrar con la pobreza a través de dádivas.

Al encabezar la asamblea, advirtió que es blanco de ataques por ser el representante de sus compañeros legisladores, pero no advirtió que no lo van a doblar: "yo aguanto y vamos a cuidar a nuestro país".

Recordó que en Morena, donde se unió hace 12 años y es fundador, "luchamos por ideales, por una patria más justa, por un México de igualdad, acabar con las injusticias, porque, por el bien de todos, primero los pobres".

"Gracias Teziutlán. Esta Asamblea refrenda la necesidad de la Reforma Electoral para México. Hago más e impulsaré sus inquietudes y propuestas. En la Cámara de Diputados tienen un aliado. No les voy a fallar. Seguiré recorriendo mi bella Puebla para escuchar a todas y todos".



PERIÓDICO

MILENIO

PÁGINA

0

FECHA

23/10/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Mier Velazco adelantó que con cargo o sin cargo va a seguir siendo igual, apoyando a los ideales del presidente Andrés Manuel, porque en este movimiento se lucha por ideales y no por cargos, como sucede en otros partidos que lo hacen por egolatría para alcanzar el poder.

“Estoy para ayudar, armar y construir el camino, los seres humanos trascendemos cuando hacemos algo por nuestra sociedad, nuestro país, nuestro pueblo”, concluyó.

Al final del evento tuvo un encuentro con medios de comunicación y el coordinador de los diputados de Morena agradeció las palabras del Secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, y reconoció que fue el impulsor de la reforma a la ley en materia de seguridad.

<https://www.milenio.com/politica/mier-encabeza-asamblea-informativa-reforma-electoral-puebla>